



SE REANUDA LA TEMPORADA

Finalmente, en la junta del 1º de febrero, se decidió reanudar la liga, fijándose para tal efecto, el domingo 17 del mismo mes.

ATENEO vs INGENIERIA

Este día 17 de enero de 1951, Ingeniería derrotó al equipo del Ateneo Fuente 13-0, en la cancha de Bachilleres, ante una gran cantidad de fanáticos, entre ellos, varios centenares de la vecina capital coahuilense, que presenciaron la reanudación de la Liga Intermedia de Fútbol Americano.

Se jugaba el primer cuarto del desafío, cuando Wenceslao Gómez llegó a la meta en un end run derecho de 15 yardas, para darle a Ingeniería sus primeros 6 puntos; Manuel Ghio se encargó de anotar el extra en un off

tackle. En ese mismo primer cuarto, vino un fumble del Ateneo cubierto por Ingeniería en la yarda 25 de los visitantes y Ricardo Chabrand anotó en un off tackle izquierdo. Gaspar Silva fue por el punto extra en una entrada por línea sin conseguirlo, dejando el marcador en 13-0.

DOS EQUIPOS SE RETIRAN

Las oncenas del Colegio Comercial Inglés y Franco Mexicano se retiraron de la competencia aduciendo falta de material humano.

NO LLEGO LA ESAAN

El 24 de febrero de 1951, en el campo Bachilleres, Ingeniería se quedó esperando al equipo de la ESAAN de Saltillo, que no llegó a su compromiso.

DEBUT DEL "NEGRO" ALLEN CON EL ALVARO OBREGON

El sábado 3 de marzo, el Alvaro Obregón, bajo las órdenes de Antonio "Negro" Allen Campos, hace su presentación en el torneo cayendo ante Ingeniería por marcador de 32-0. En el primer cuarto, Gualberto Castañeda anotó los primeros 6 puntos en un pase de Rodolfo Leija, mientras que Ricardo Chabrand hacía el punto extra colocando el score en 7-0. En ese mismo primer cuarto, los ingenieros siguieron pegando más duro a la defensiva Industrial; Horacio Quintanilla metió los siguientes 6 tantos en un off tackle de 4 yardas, y Ghio anotó el adicional para subir el tablero a 14-0. En el segundo cuarto Wenceslao Gómez registró los siguientes 6 puntos en un end run para aumentar la pizarra a 20-0, ya que el extra lo fallaron. En el tercer

cuarto, Wenceslao Gómez volvió a anotar en una descolgada de 20 yardas, subiendo los cartones a 26-0, ya que volvieron a errar el complementario. Casi al finalizar el último cuarto, Ingeniería registró otra anotación mediante un end run de 9 yardas de Ricardo Chabrand, quedando en 32-0 el score.

EN SALTILLO GANA EL EIAO

El sábado 10 de marzo, los Bulldogs viajaron a Saltillo para jugar contra el Ateneo. En reñido encuentro, el Alvaro Obregón superó 13-0 a los saltilenses, con anotaciones de Pedro Sánchez 7 puntos y el fullback, 6.

TEC BLANCO VS TEC AZUL

En esta misma fecha, en el estadio del Cerro de la Silla, en juego de interescuadras, el Tec Blanco se impuso al Tec Azul 21-0, anotando seis puntos cada uno: Eduardo Abrego, Heberto González y Jorge Contel con extra de Gastón Rodríguez, más un safety.

CON UN TRIUNFO SE PRESENTA "TARZAN" SALDAÑA

Ante los azules del Tec, Ingeniería cerró su campaña el viernes 16 de marzo, cayendo por 18-6. Buen debut tuvieron Salvador Saldaña y Charles Letcka, en el único juego formal al frente de la gente del Cerro de la Silla.

Con este juego concluyó el rol de la temporada. Cuando finalizaba el medio tiempo, Abiel Jaime Cantú Quiroga se metió en un end run por el lado izquierdo en una jugada rapidísima, corriendo 16 yardas para darle al Tec sus primeros 6 puntos; "Drácula" González no pudo con el punto extra. En el tercer cuarto, Ingeniería logró su único touchdown mediante una sensacional descolgada de Manuel Ghio Barajas corriendo desde la yarda 33 hasta la yarda 20; un pase de Jaime Sierra al mismo Ghio, dio a Ingeniería su touch para empatar el partido a 6

puntos por bando, ya que el extra fue fallado por Rodolfo Leija. Entró en acción en ese mismo tercer cuarto, cuando las hostilidades eran cada vez más duras, Nisso Béjar, quien demostró una extraordinaria rapidez e inteligencia. Béjar corrió el ovoide 35 yardas para dejarlo a 25 del end zone; el mismo Béjar en la jugada siguiente, llevó el balón hasta la 5, es decir esta vez corrió 20. Abiel Jaime Cantú anotó el touchdown en un inn tackle de 5 yardas para subir al Tec 12-6, siendo fallado el extra. El tercer touchdown cayó en el último cuarto, mediante jugada por el centro de una yarda de el "Charrito" Martín H. González, para darle al Tec los 18 puntos de la tabla.

CHAPINGO-ESAAAN

El 24 de marzo, se presenta en Saltillo, la escuadra de Chapingo, comandada por "Pipo" Montaña, jugando contra Agricultura, en duelo de exhibición. Los Lechugeros se imponen 29-19. Los Buitres adelantaron por conducto de Salvador Díaz en off tackle de 8 yardas y extra de Gaetano Rebonato en pase de Eudaldo Aguilar, 7-0. Raúl Serna Jiménez, al completar un pase, sube los cartones a 13-0; y Rebonato también por pase de Aguilar, coloca la pizarra 19-0. Por los capitalinos, mueve los cartones Carlos Castaño y José María Castillejas con el adicional, 7-19. Adán Escarpita cruza las diagonales y Castillejas hace el extra, 14-19. Jaime Escarpita por el centro, pone los números en 20-19 y vuelve a anotar otros 6, más el extra de Rubén García por el off tackle, 27-19. Por último, Parra tacklea dentro de las diagonales a García para un safety.

INTERNADO DEL POLI ATENELO FUENTE

El 25 de marzo, en el campo Municipal de Saltillo, el equipo Internado del Politécnico Nacional arrollaría 33-0 al Ateneo Fuente. Los Iguanos eran dirigidos por Manuel "Café" Sánchez, y Juan Lobato de asistente. Anotaron por conducto de: Raúl Mena, 13 puntos; José Barrón, 7; Abel Marino, 1; Francisco Ochoa 6; y Luis Piña seis.

VOCA DOS DERROTA AL TEC

Ricardo Camargo Garza coordinador de deportes del Tecnológico hizo gestiones para que el equipo de la Vocacional Dos del Politécnico Nacional, que dirigida por César Luque y asistido por Manuel Rodero, jugara con el Tec el sábado 5 de mayo de 1951. De este cotejo salió triunfante el equipo de la Vocacional Dos por 12-2. Bracamontes, en carrera reversible de seis yardas, hizo el primero y posteriormente Raúl Azcue al correr 40 yardas después de recibir un pase de "Memo" Vallarí, el segundo. Por último, el Tecnológico logró un safety al bloquear Armando Rubio, una patada de despeje dentro del end zone de la Voca Dos.

NACE VIDA UNIVERSITARIA

El 28 de marzo de 1951 nace el periódico *Vida Universitaria*, órgano informativo y cultural de la Universidad de Nuevo León, en el que se incluía una sección de deportes, que por muchos años llevara hasta la comunidad universitaria lo más relevante del foot-ball americano. Sus reportajes han sido fuente de invaluable información, para esta compilación histórica.

TEMPORADA INCONCLUSA

Se puede concluir que sin haberse efectuado los juegos que en principio se habían programado, no hubo manera de designar un campeón, conformándose los entrenadores con nombrar una directiva provisional de la Asociación, con la finalidad de que en las siguientes campañas de la ahora Liga Intermedia, hubiese mejor organización.

SE NOMBRA DIRECTIVA

Al efecto, en junta celebrada el 29 de abril, se designa al Profr. Alfonso R. Mendoza, Presidente; al Ing. Fernando de León, Secretario y al Lic. Rubén Barragán Garza Vocal.

VOCA DOS
DERROTA AL TEC

Ernesto Alatorre Morones, Agustín Arias Heliodoro, Cárdenas, Ramón Flores, Cisero Willis M., Torres, Manuel Nájera y Benítez, Carlos Gallegos García, Abel J. Cantu Quirga, Heriberto Arévalo, Alfredo Positelhuit, Martín H. González, Armando Rubio, Eduardo Abrego, Heriberto González Alanís, Jorge Connel, Marco A. Monge, Luis Segura Lecea, Miguel Bayardo Escobar, Roberto Iruibide, Juan M. Covarrubias, Carlos de León, Francisco Llano, José Antonio Mayrís Sánchez, Gastón Rodríguez, y Damián Trejo.



EQUIPO TECNOLÓGICO INTERMEDIA 1951

PRIMER TORNEO INTRAMUROS DEL ITESM

Al suspenderse la Liga Intermedia, el Tecnológico de Monterrey organizó un torneo interior, con tres equipos: LummoX, Cachorros y Ovejas Negras.

INICIA EL TORNEO

Con un encuentro entre Cachorros, dirigidos por Charles Letcka y LummoX, inicia el torneo el 7 de abril. Con anotaciones de Nisso Béjar y Carlos de León, LummoX gana, 12-0.

LUMMOX vs OVEJAS

El miércoles 11 de abril de 1951, un gran partido dieron los equipos LummoX y Ovejas Negras, que finalizó con el marcador empatado a 14 puntos, en la segunda fecha del campeonato interior de fútbol americano del Tecnológico. **Tocó ser a Doroteo Villarreal el back del LummoX, primer anotador en un torneo interior del Tecnológico**, quien se acreditó la mejor carrera de la tarde, cuando al recibir el kick off que puso en marcha el encuentro, se engulló nada menos que 95 yardas para llegar a salvo a la zona de los puntos. Eugenio Martínez consiguió el adicional, 7-0. En el segundo cuarto, le fue anulado un touchdown a Martín H. González de Ovejas Negras, por un uso ilegal de manos, dejando el 7-0 hasta el término de la primera mitad.

En el tercer cuarto, los LummoX se subieron a 14-0 cuando Alfredo Tra-

bulchi se coló por el centro de la mira y Ramiro Guerrero consiguió el adicional al quedarse con un pase corto de Trábulchi. En el último cuarto, las Ovejas Negras lograron todos sus puntos. Dos pases precisos del "Charrito" González a Alejandro Russek, dieron sendos touchdowns a las Ovejas. Los extras fueron de César Herrera y Russek en pases de Martín H. González.

OVEJAS NEGRAS BLANQUEAN A CACHORROS

El 14 de abril, el equipo Ovejas Negras se colocó en el primer lugar empatados por LummoX en el campeonato interior del Tecnológico, al conseguir un triunfo sobre el equipo Cachorros por 13-0. A pesar del amplio dominio que ejercieron en el primer cuarto, las Ovejas no pudieron llegar a las diagonales enemigas. Fue hasta el segundo cuarto cuando los ganadores abrieron su marcador con 6 puntos por conducto de Martín H. González, quien resolvió en entrada por línea las tres yardas que le restaban para el touchdown. Con el marcador 6-0 se llegó a la terminación de la primera mitad.

Ya para finalizar el encuentro, cayó el touchdown del remache para las Ovejas Negras, logrado por Covarrubias, siendo anotado el adicional por Salvador Díaz Mirón, en un end run colocando en 13-0 el marcador final.

LUMMOX 2 CACHORROS 0

El 18 de abril, con un safety, LummoX vence nuevamente a Cachorros, 2-0.

LUMMOX 13 - OVEJAS 0

El 21 del mismo mes, LummoX vence a Ovejas Negras, dirigidos por Rogelio "Kikapoo" Hernández, 13-0. Anotaron: José Luis Campos, en carrera de cinco yardas y Carlos de León, en carrera de 60, este último, eludiendo a media docena de tackleadores enemigos; Alejandro Loaisa, anexa. Destacaron por LummoX: Ramiro Guerrero, Nisso Bejar y Ernesto Galván. Por las Ovejas lució Robinson Bours.

Cachorros no se presentó a su compromiso ante Ovejas Negras y se declara el forfeit.

LUMMOX CAMPEON

La corona de este torneo correspondió al equipo LummoX de Salvador "Tarzán" Saldaña; el mejor anotador fue Alejandro Russek, del equipo Cachorros con 13 puntos.

Este fue el primer torneo interior de seis hombres del Tecnológico. Se usaron las formaciones doble wing "T" y la "T" abierta.

PRIMER TORNEO INTRAMUROS DEL ITESM

EQUIPOS	No.	1	2	3	1	2	3	JJ	JG	JP	JE	AF	AC	DIF	PTS	Coaches	
LUMMOX	1				Abr. 11 14-14	Abr. 7 12-0	Abr. 21 13-0	Abr. 18 2-0	4	3	0	1	41	14	27	7	H. C. Salvador "Tarzán" Saldaña Lugo
OVEJAS NEGRAS	2	Abr. 11 14-14			Abr. 14 13-0	Abr. 21 0-13		2-0	4	2	1	1	29	27	2	5	H. C. Rogelio Hernández Santos
CACHORROS	3	Abr. 7 0-12	Abr. 14 0-13		Abr. 18 0-2	Abr. 21 0-2		4	0	4	0	0	29	-29	0	0	H. C. Charles Letcka